

SMK Darul Ulum Kepuhdoko Jombang Beri Cenderamata Kasi Humas Polresta Mojokerto

Achmad Sarjono - MOJOKERTO.INDONESIASATU.ID

Apr 1, 2022 - 15:39



KOTA MOJOKERTO – Hampir 3 bulan dilalui oleh Ratna Sari, siswi dari SMK Darul Ulum Kepuhdoko Jombang yang PSG (Pendidikan Sistem Ganda) di Polresta Mojokerto, Rabu (30/03/2022).



Terhitung mulai tanggal 10 Januari hingga 26 Maret melaksanakan Praktek di Polresta Mojokerto, PSG merupakan salah satu bentuk upaya sekolah untuk mengenalkan dunia usaha kepada siswa agar bisa langsung beradaptasi di dunia kerja setelah Lulus dari SMK.

Salah satu dunia kerja yang bekerjasama dengan SMK Darul'Ulum Kepuhdoko dengan Polresta Mojokerto dan melaksanakan PSG bidang Multimedia di Humas Polresta Mojokerto.

Demi mempererat silaturahmi, guru dari SMK Darul Ulum Kepuhdoko Jombang Akhmad Fadli Gunarso membawakan sebuah Cenderamata dari pihak sekolah untuk Kasi Humas Polresta Mojokerto Iptu MK Umam sebagai bentuk terimakasih karena telah mendidik muridnya selama ini.

"Saya selaku guru SMK Darul Ulum Kepuhdoko Jombang dari Ratna Sari mengucapkan banyak terima kasih kepada Kasi Humas Polresta Mojokerto yang telah mendidik dengan sabar siswi saya yang masih awam akan dunia kerja ,"
Ucap Akhmad Fadli Gunarso

Masih kata Akhmad Fadli Gunarso "Ratna ini yang PSG nya paling jauh dan di luar kota Jombang yaitu di Humas Polresta Mojokerto, dan menjadi salah satu kebanggaan dari pihak sekolah karena berani memilih dunia kerja yang berbeda dengan teman-temannya yang lain di bidang desain grafis dan percetakan," ujarnya.

"Saya berharap bentuk kerjasama antara pihak SMK Darul'Ulum Kepuhdoko dan Humas Polresta Mojokerto tetap berlanjut di tahun-tahun mendatang," Pungkas Akhmad Fadli Gunarso

Kasi Humas Polresta Mojokerto mengucapkan,"Ratna dalam melaksanakan PSG sangat baik dan dia sudah paham tentang bagaimana memanfaatkan media sosial dengan baik dan benar untuk di gunakan sebagai penyedia informasi yang kredible untuk mendukung program prioritas Kapolri yaitu pemantapan komunikasi publik ,terimakasih pak atas Cenderamata ini," ucap Iptu MK Umam

Tak hanya itu, Kapolresta Mojokerto melalui Kasi Humas Iptu MK Umam juga memberikan sertifikat kepada Ratna Sari karena telah mendukung tugas kehumasan dalam rangka program prioritas Kapolri pemantapan komunikasi publik. (MK/RS/FG)